

Une délégation cubaine participe à une rencontre de l'Union des universités en Colombie



Bogotá, 18 avr (RHC) Une délégation cubaine participe à la 100e réunion ordinaire du Conseil exécutif de l'Union des universités d'Amérique latine et des Caraïbes (UDUALC), qui débute aujourd'hui à Bogotá.

Au cours de cet événement, qui se poursuivra jusqu'à demain, des questions pertinentes seront abordées afin de consolider le rôle de l'enseignement supérieur dans la région et d'élaborer des accords visant à renforcer les processus d'intégration des établissements d'enseignement, selon les organisateurs.

Ce jour-là, la rectrice de l'université de La Havane, Miriam Nicado, participera au panel Visions et convictions des universités d'Amérique latine et des Caraïbes.

De son côté, Mairim Lago, rectrice de l'université des sciences médicales de La Havane, sera l'une des expertes qui interviendront dans le panel consacré au leadership féminin dans l'enseignement supérieur de la région.

La délégation antillaise sera complétée par la secrétaire exécutive du Conseil national d'accréditation du ministère de l'enseignement supérieur, Marcia Noda, la rectrice de l'École latino-américaine de médecine (ELAM), Yoandra Muro, et la vice-rectrice de l'Université des sports cubains Manuel Fajardo, Mercedes Valdés, entre autres fonctionnaires.

La réunion, a déclaré son secrétaire général, Roberto Escalante, servira à réfléchir aux défis auxquels est confrontée l'organisation dans le cadre de son 75e anniversaire, qui est célébré cette année.

La réunion, a-t-il ajouté, deviendra un important point d'échange d'expériences qui favorisera le développement de l'enseignement supérieur latino-américain et caribéen dans les années à venir.

Dans le cadre de son programme, la réunion abordera également des questions telles que les innovations dans l'enseignement supérieur en Amérique latine et dans les Caraïbes, les syndicats et l'enseignement supérieur, et Professeurs et chercheurs : la voie vers l'intégration de l'enseignement supérieur en Amérique latine et dans les Caraïbes (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/352531-une-delegation-cubaine-participe-a-une-rencontre-de-union-des-universites-en-colombie>



Radio Habana Cuba